

Noticia en Lectura Fácil

Una chica con síndrome de Down podría ser concejala de su ciudad

Se llama Ángela Bachiller, es de Valladolid, y puede que en los próximas semanas se convierta en la primera concejala con síndrome de Down de España.

Un concejal es un miembro del gobierno del ayuntamiento de cada ciudad.

Para que Ángela sea concejala antes tiene que suceder una cosa:

que otro concejal que ahora está en el ayuntamiento deje su cargo.

Esto puede producirse en las próximas semanas,

ya que el concejal Jesús García Galván parece que va a dimitir.

Ángela tiene 29 años y trabaja como auxiliar administrativo

en la Concejalía de Bienestar Social



Foto: F. Blanco